



www.iusevillaciudad.org Junio 2014. Número 2.478 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA GENTE SINTONIZA CON NUESTRAS ASAMBLEAS ABIERTAS

Asamblea Abierta con vecin@s de Cerro-Amate

Ven y participa en el balance de estos

3 años perdidos para Sevilla

que ha supuesto el gobierno de ZoidoPP

¿Cuándo?

Jueves 26 de junio a las 20:30h

¿Dónde?

AVV Los 330

(Bda Federico García Lorca, junto a Avd La Plata)



www.iusevillaciudad.org

Desde que el pasado día 12 de junio arrancara la primera **Asamblea Abierta** en la Asociación de Vecinos de San Diego, nuestro grupo municipal está llevando a cabo una explicación del exiguo balance que presentan los tres años de gobierno del Partido Popular en el Ayuntamiento de Sevilla. <http://bit.ly/1pCOMGz> Calendario aquí.

Se trata de un proceso en el que se invita a las entidades, colectivos y vecinas y vecinos del territorio en el que trabaja nuestra asamblea de cada zona y en el que estamos recibiendo, en cada una de ellas, a un buen número de amigas y amigos que se muestran cada vez más interesados en la política municipal en sus barrios concretos. Al mismo tiempo detectamos enormes coincidencias con nuestro propio análisis de estos “tres años perdidos para Sevilla” que es como hemos titulado esta campaña de asambleas abiertas con vecinas y vecinos.

Esta tarde tendrán lugar dos nuevas asambleas abiertas, esta vez en la AVV Los 330, a las 20,30 h. en la Barriada Federico García Lorca, junto a la Avda. de la Plata, cartel de arriba.

La otra se celebrará en La Macarena, en la Plaza Antonio Martín Caro, al aire libre y arrancará a las 7 de la tarde, abierta, como cada una de las anteriores, a las vecinas y vecinos del lugar. A estas asambleas están acudiendo nuestros concejales, y están sintonizando muy positivamente con un buen número de sevillanas y sevillanos, descontentos y críticos con la gestión de Zoido.

La gestión del gobierno local que lleva a cabo el Partido Popular en Sevilla no resiste la comparación con el programa electoral con el que concurrió a las elecciones, pasados ya 3 de los 4 años que durará su mandato. Demasiadas promesas falsas, demasiados despidos y cierres de empresas públicas, demasiados recortes y, dolorosamente, demasiado paro, la promesa que le llevó a proclamarse el “alcalde del empleo”, que ha frustrado ya a casi 90.000 sevillanas y sevillanos.

**Si vives por Cerro-Amate o Macarena, acude.
Serás bienvenido/a**

Asamblea Abierta con vecin@s de la Macarena

Ven y participa en el balance de estos

3 años perdidos para Sevilla

que ha supuesto el gobierno de ZoidoPP

¿Cuándo?

26 junio a las 19h

¿Dónde?

Plaza Antonio Martín Caro



www.iusevillaciudad.org